

El pasado Día jueves 31 de mayo se realizó en dependencias del auditorium selva Saavedra de la Universidad de La Frontera el foro denominado "Medio ambiente y Sociedad: El desarrollo de la Industria Salmonera en la Araucanía" que contó con la presencia de destacados exponentes en el tema a nivel Regional.

La actividad, que comenzó a las 10 Hrs, fue abierta por las palabras de la directora del Centro de Investigaciones Territoriales (CIT) Mg Sandra Pérez quien señaló que esta actividad se enmarca dentro de la realización de una serie de foros, organizados por el CIT, que abordan temáticas territoriales locales a partir de visiones integradoras.

Posteriormente y quien dio inicio a la presentación del desarrollo de la industria salmonera en la región, fue el Director de La Escuela de Acuicultura de La Universidad Católica de Temuco, Alfonso Mardones, quien explicó el desarrollo de la industria salmonera en la Araucanía durante los últimos años, señalando que dos de cada tres salmónes que exporta nuestro país, nacen en la región de la Araucanía.

En el siguiente bloque el expositor fue Cristian Lineros, Jefe del Área de Evaluación y seguimiento ambiental del servicio ambiental de la Región de la Araucanía, quien dio a conocer a los presentes los procesos estatales que supervisan la construcción y funcionamiento de las instalaciones acuícolas en la región.

Finalmente fue el turno del profesor de la Universidad de la Frontera, Pablo Martínez Riquelme quien entregó una visión respecto a como la industria salmonera se relaciona con el concepto de desarrollo y como también este se vincula con las dinámicas territoriales, en este sentido es que el docente planteó que en la actualidad era necesaria una revisión de lo que se entiende por desarrollo territorial.

Todo un éxito resultó el Foro "Medio ambiente y Sociedad: El desarrollo de la Industria Salmonera en La A

Escrito por Administrator

Sábado, 02 de Junio de 2012 04:08 - Actualizado Lunes, 04 de Junio de 2012 20:09

Para concluir con la jornada se le dio la posibilidad a los presentes para que realizaran algunas preguntas a los exponentes respecto a las temáticas tratadas en el foro.

Este foro es el primero de cuatro que organizará el Centro de Investigaciones Territoriales durante el presente año, el siguiente tratará como temática la construcción del ducto en Mehuín, las noticias respecto a esta actividad serán informadas a través de esta Pagina Web y el Twitter @CIT_UFRO



De Izquierda a Derecha: Pablo Martínez, Cristian Lineros, Sandra Pérez y Alfonso Mardones.